
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 09.01.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  PROFILO FACEBOOK ENTE COMUNALE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 I canali social, se utilizzati in modo corretto ed imparziale, rappresentano un modo veloce e funzionale di 

comunicare con tantissime persone; 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 In questo periodo è importante avere informazioni veloci che raggiungano la maggior parte dei cittadini per 

portarli a conoscenza degli scenari e dei provvedimenti che cambiano in modo frequente. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Il motivo per il quale non si è ancora provveduto a registrare un profilo facebook del Comune di Polistena. 

2. Come mai per veicolare informazioni istituzionali si utilizzano profili facebook privati. 

3. Se il vecchio profilo è stato eliminato definitivamente oppure, all’epoca, è stato disattivato 

temporaneamente. 

 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


